



Realice un recorrido desde un punto turístico de la ciudad de Iquique, hasta adentrándome en el centro de esta, al principio como se ve en la primera imagen se ve normal, donde las personas se relajan y pasean en familia, conforme me acerco más al centro se va notando las manifestaciones de las personas sobre la contingencia que tiene el país en este momento

Lo que me llamo la atención y que percibido desde que comenzó todo esto es que el comercio de los ambulantes ha subido , puesto que los negocios comerciales normales cierran más temprano por temas de seguridad , esto le da como un “ ruido” de color entre tanto sobriedad que tiene la ciudad



Continuando con el recorrido note que varios liceos estaban con destrozos y en estos se aumentó las expresiones callejeras usando grafitis y stencil para dar los mensajes que querían, en las imágenes se puede apreciar que usan el negro así resalta en el color crema y burdeo que tienen estas paredes

Agregue como se ve la calle que queda al frente del liceo para hacer un contraste de como las expresiones callejeras se manifiestan en lugares donde se ejerce la educación, salud, etc.



